

すみかわ地区センターだより 第225号

札幌市すみかわ地区センター運営委員会 南区澄川4条4丁目4-40

令和7年1月22日発行 電話 818-3035 FAX 818-3036

アドレス <https://www.sumikawa-chikucenter.jp> (英数字文字)



1月募集の1月実施事業案内

事業名・実施日時	内容・時間	対象・料金・定員	申込他
<p>地区センター事業 囲碁交流会 1月24日 土曜日 12:30より</p>	<p><趣旨・内容> 当地区センター施設活用事業(開放) ご利用の皆様方と澄川地区在住の囲碁愛好家での交流会を開催します。 コロナ禍後に再開した昨年に引き続き、 今年も参加申込みいただいた方で、スイス方式(4回戦程度)での個人戦を行い 交流したいと考えます。参加者人数 にもよりますが、棋力別に2つのグループに分けての実施を考えています。 *参加者数により試合形式の変更有りです 多くの皆様方の参加申込みをお待ちしております。</p>	<p><対象> 開放利用者及び 澄川在住の15歳 以上の方 <定員> 16~20名程度 *偶数人数 <参加料> 500円 *景品及び 参加賞あり</p>	<p><申込期間> 1月 6日(火) から 1月 20日(火) まで *定員になり次第 締め切ります</p> 

☆申込方法:電話(818-3035)または直接すみかわ地区センター窓口で申し込みください。(先着順)

参加料は申込期間中に窓口で直接納めていただきます。また、納入後の参加者の自己都合による払戻はできないことをご承知ください。受付時間は曜日に関わらず、9:00~20:50までです。

Christmasコンサート終わる 12月13日(土) 14:00

今年も市立札幌平岸高等学校吹奏楽部1.2年生によるクリスマスコンサートが、3年連続で当センターホールにて開催されました。会場には120名にも上る観客来場の下、団員や楽器の紹介も含め、クリスマス曲を含む10曲余りの演奏ステージとなりました。




団員の初々しい緊張が伝わ
る中にも、今まで経験してきた
演奏会とは異なる景色を見つ
めながらの進行や演奏に心を
打たれました。今日の日のた
めに練習してくれたクリスマスソングも上
手に演奏できたと思います。

ご来場の皆様方と共に一足早いクリスマス
を味わうことができたこと嬉しく思います。来館
していただいた地域や関係者の皆様、そして、
演奏してくださった平高吹奏楽部の皆さんあり
がとうございました。メリークリスマス★！



12月29日(月)から1月3日(土)までは、年末年始休業日で
休館となります。新年1月4日(日)より平常運営です。



1月の施設活用事業（無料開放）のお知らせ

ファミリー卓球	開放日	4日（日）	13:00～17:00
ファミリーバドミントン	開放日	11日、25日（日）	13:00～17:00
一般囲碁	開放日	6日、13日、20日、27日（火）	13:00～17:00
	交流会	24日（土）	12:30～17:00
一般 将棋	開放日	4日、18日（日）	13:00～17:00

1月の施設活用事業（無料開放）は上記の通り予定しています。ファミリー対象の「卓球」と「バドミントン」については、隔週の日曜日です。「囲碁」は毎週火曜日の午後、「将棋」は日曜日の午後です。お誘いあわせの上ご利用ください。

また、今月は「囲碁交流会」を開催します。表記の募集要領をご覧になりお申し込みください。いずれの施設活用事業（無料開放）も一般利用が入った場合は中止になります。変更や中止の場合は、原則2週間前までにHPでお知らせします。確認のお問い合わせをいただいての来館が間違いないかと思います。また、ご利用の際には「利用者名簿」へのご記入をお願いしておりますのでご協力ください。

<館長>

スノードーム講座 11月29日(土)

子ども対象の「スノードーム創り」を初めて企画し、5名の児童とサポート参加の大人で実施しました。宮の沢リサイクルプラザより派遣の講師の下、ガラス瓶に入れる技法を学習しながら、各自が思い思いに工夫を凝らし、スノードーム創りに挑戦しました。世界に一つの作品が完成です。



バイオリンコンサート 11月3日(祝)

文化の日に澄川連合会主催のバイオリンコンサートが今年も当ホールにて開催されました。来場された100名を超える聴衆は、弦が奏でる繊細で力強い響きに魅了されました。高崎バイオリニストの迫力ある演奏をまだ鑑賞されていない方は、次回にはぜひお越しください！



札幌市すみかわ地区センターコラム 2025

今年最後のコラムとなりました。皆様方のこの一年間はいかがだったでしょうか。四季で振り返ると、春を迎えた4月も肌寒い日が続くと6月には早くも暑い夏を迎、9月いっぱい暑さを感じていると10月からは暖房が恋しい寒さが訪れたという一年でした。

新聞のコラム欄に「日本の二季化」という言葉を見つけました。春と秋の期間が年々短くなり、「暑い夏」と「雪の多い冬」の期間が長くなっています。特に北国では顕著であるという内容でした。地球温暖化の影響のようですが、まさに今年は実感でしたね。

当センター運営面で振り返ると、計画していた事業や講座は順調に実施することができました。7月からの利用料金の値上げでは、利用者の皆様方にご負担をおかけしていますが、ご理解のもと利用率も何とか保ちながらご利用いただき感謝しているところです。

この一年間、「地域に愛されるセンターの創造」をスローガンに運営して参りました。これからも職員一人ひとりが共通対応の下、地域に愛されるコミュニティ施設としてご利用いただけるよう努力していきたいと考えます。今年のご愛顧に心より感謝いたします。良いお年をお迎えください。また、新年元気でお会いしましょう。<n.hoshi>